

# Recursos derivados del Royalty Minero se invertirán en el Centro Cultural, en seguridad de barrios y entretenimientos

## La comuna recibió este año un aporte de 254 millones de pesos

En una de las últimas sesiones del Concejo Municipal de La Calera se discutió cómo se gastarán los 254 millones de pesos derivados del Royalty Minero, iniciativa apoyada por el gobierno del presidente Gabriel Boric que modifica los impuestos que pagan las grandes empresas del sector y establece la distribución de mayores recursos para gobiernos regionales y

comunales.

Este beneficio, que es mucho mayor para las ciudades mineras, permite a los municipios contar con ingresos frescos para invertir en diversas áreas, las cuales generalmente son decididas por el alcalde y/o los concejales. En este contexto, se propusieron diversos proyectos que fueron discutidos por los integrantes del cuerpo cole-

giado.

Por ejemplo, se presentó la idea de inyectar 120 millones de pesos para las obras de recuperación del Centro Cultural, otros 40 millones para mejorar luminarias en diferentes barrios de la comuna, 60 millones para implementar un parque gratuito de entretenimiento con juegos infantiles en la Plaza Cemento Melón, 22 millones para un quince comunitario en Villa Francisco Marco y 12 millones para comprar un vehículo que atienda a las víctimas de la

delincuencia.

La propuesta de la administración municipal fue aprobada por cuatro de seis ediles, por lo que las obras se comenzarán a desarrollar prontamente. Es importante señalar que La Calera es una de las primeras comunas que resuelve qué hacer, transparentemente, con los fondos de Royalty Minero, pues hay varios municipios de la zona que ni siquiera han dado cuenta pública de la llegada de estos importantes recursos.



*El proyecto para terminar el Centro Cultural de La Calera podría avanzar nuevamente con los recursos aportados por el Royalty Minero.*